
第21回喜多方市地域公共交通会議 会議録 

 

 

１ 開催日時  平成28年５月19日（木）午後３時00分～午後４時10分 

 

 

２ 開催場所  喜多方プラザ文化センター 小ホール 

 

 

３ 出席した委員 23名 

 

   山口 信也 委員  会沢 直好 委員  鈴木 弘之 委員  鈴木 敏生 委員 

   鈴木 哲雄 委員   冨田 幸雄 委員  花見 平馬 委員  田中 敏継 委員 

   佐藤 義昭 委員   外島 道雄 委員  荒川  新一郎 委員  木須 行孝 委員 

 齋藤 康博 委員    五十嵐 智 委員  佐々木 敏 委員  和知  聡 委員 

    渡部 博之 委員  風間 常義 委員  檜澤 佐京 委員  鈴木  守 委員 

     岩瀬 洋一 委員  大塚 哲弥 委員  佐藤 寅記 委員 

 

４ 欠席した委員 11名 

 

   庄司 一雄 委員  渡部 庄司 委員  澤井   淳 委員  今井   誠 委員 

渡部 幸博 委員  宍戸 紳一郎 委員  津田 弘幸 委員  遠藤   章 委員 

  山田 義人 委員  真壁 健治 委員  高橋  篤 委員 

       

   

 

５ 説明のため出席した者 

   事務局長（生活防災課長）         赤枝 幸浩 

   事務局 （生活防災課長補佐）        五十嵐 慎 

   同   （生活防災課市民生活係長）    渡部 洋一 

 

 

６ 配布資料 

 

 ・第21回喜多方市地域公共交通会議次第 

 ・資料１   平成27年度事業経過報告について 

 ・資料２   平成27年度歳入歳出決算について 

 ・資料３   地域公共交通確保維持改善事業費補助金（地域公共交通調査事業）の交付申請 

について 

 ・資料４   平成28年度喜多方市地域公共交通会議補正予算（第１号）について 

 ・資料５   地域公共交通確保維持改善事業費補助金（地域公共交通調査事業）の委託業者

の選定について 

    

 

７ 会議の経過 

  （１）開 会 

  （２）会長あいさつ 

  （３）委員紹介 

  （４）報告 

     規約第８条第１項の規定により、会長である山口信也委員が議長となり開議した。 



(午後３時 05分) 

 

     ○副会長の指名について 

・議長が口頭により冨田幸雄委員（上三宮行政区長会長）を指名した旨を報告した。 

       ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなかった。 

 

○監事の指名について 

・議長が口頭により岩瀬洋一委員（喜多方市市民部長）を指名した旨を報告した。 

       ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなかった。 

 

○平成27年度事業経過報告及び平成27年度歳入歳出決算について 

      ・議長が事務局に説明を求めた。 

・事務局が資料１及び資料２により報告を行った。 

       ・議長が意見・質疑を求めたところ、次の意見があった。 

（冨田委員）公共交通という性格上難しいかもしれないが、塩川地区や高郷地区は

利用率が低い状況である。これに対する改善策等を検討しているのか。 

（事務局） その地区で利用している利用者の声を広報に掲載したり、各地区で行

われる各種会議に出向いて説明会を実施したりしながら、市民の方に

広く周知をし、利用率の向上につなげられるよう利用促進への方法に

ついて検討している。 

 

     ○地域公共交通確保維持改善事業費補助金（地域公共交通調査事業）の委託業者の

選定について 

      ・議長が事務局に説明を求めた。 

・事務局が資料３により報告を行った。 

・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなかった。 

 

  （５）議題 

     ○平成 28年度喜多方市地域公共交通会議補正予算（第１号）について 

      ・議長が事務局に説明を求めた。 

      ・事務局が資料４により説明を行った。 

      ・議長が意見・質疑を求めたところ、意見・質疑はなく、承認された。 

               

     ○地域公共交通確保維持改善事業費補助金（地域公共交通調査事業）の委託業者の

選定について 

      ・議長が事務局に説明を求めた。 

      ・事務局が資料５より説明を行った。 

      ・議長が意見・質疑を求めたところ、意見・質疑はなく、承認された。 

 

     ○その他 

      ・議長が事務局に説明を求めた。 

      ・事務局から、地域幹線系統関係市町村のオブザーバ参加について説明を行った。 

・議長が意見・質疑を求めたところ、次の意見があった。 

（委 員） 慶徳地区では、今年度、中学１年生 11名中、半数がザベリオ学園に入

学した。冬期間は自転車通学が禁止され、送迎が必要となるため、送

迎のある中学校や高校へ進学するのではないかと思われる。市内はよ



いが郡部からの通学が難しく、保護者の送迎に係る負担が大木と思わ

れるので、冬季間だけでも臨時便を出すなどして中学生や高校生が利

用できるよう検討してはどうか。 

（委 員） 通学の利便性については小学校については遠距離通学支援の要件を緩

和するなどして対応している。クマなどの鳥獣関係についても対応し

ており、今後も要望等を聞きながら対応していきたい。 

（委 員） クマなどの鳥獣関係で安全確保のため利用できるとのことだが、利用

料金などの保護者の負担はないということでいいのか。また、その場

合も予約は必要なのか。 

（事務局） 乗れる人数が限られているので、事前に学校教育課との協議行い、利

用の要望があれば、運行事業者との調整をしながら対応していくこと

となるため、明日からなどという対応は難しい。 

（委 員） 安全性の確保という観点からの利用に関しては、小学校の場合は全額

市で負担している。市民が利用しやすい、また、イベント時の運行も

含め、どのような計画がよいかを意見を聞きながら取り組んでいきた

いと考えている。 

（委 員） クマなどの場合、１週間程度の臨時的な場合も対応できるのか。 

（委 員） １カ月や２カ月などの長期的な場合は対応してきているところだが、

１週間などの臨時的な場合については、今後検討させていただきたい。 

      ・議長がさらに意見・質疑を求めたところ、意見・質疑はなく、承認された。 

 

  （６）その他 

      ・議長が意見・質疑を求めたが、意見・質疑はなかった。 

 

     ○議長が協議の終了を宣言した。（午後４時 10分） 

 

  （７）閉 会 （午後４時 10分） 

 

 


